

**„Gebt ihr ihnen zu essen!“** Lk 9,13

Liebe GCLerinnen und GCLer,  
liebe Freundinnen und Freunde der Gemeinschaft Christlichen Lebens!

Gemeinsam können wir noch mehr bewegen!  
Unsere Steuerungsgruppe „GCL-Flüchtlingsprojekt“ (Martha Dumphart, Kornelia Engleder, Karl Jurik, Petra und Ulrich Treipl) bittet um kurze Mitteilung, ob Du im Rahmen Deines Berufes, einer pfarrlichen oder freiwilligen Initiative, in der Nachbarschaft oder sonst wie bereits Kontakte und konkrete Erfahrungen (welche?) machst oder gemacht hast mit Menschen, die in Österreich gelandet/gestrandet sind.

Wir wollen Projekte möglichst nah am konkreten Bedarf und im ignatianischen „USUAL“ (**U**nter-/**E**ntscheiden – **S**enden – **U**nterstützen – **A**uswerten – **L**eben) Verfahren starten bzw. bündeln.  
Dafür wäre jede Erfahrung, jede Idee und Euer Mittragen im Gebet so wertvoll.

Wir freuen uns über eure Rückmeldungen,  
per Mail an [k.jurik@gmx.at](mailto:k.jurik@gmx.at) oder im persönlichen Gespräch!

In Erwartung von Auferstehung, Emmaus und Pfingsten grüßt Euch im Namen der Steuerungsgruppe

Ulrich Treipl

Wien/Linz/Mondsee am 11.3.2016